

¡Yo sé que puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 11 • Octubre 12 de 2015

Editorial



Buenas noticias relacionadas con el abatimiento el rezago educativo en el país. Ahora el Instituto Zacatecano de Educación para Adultos (IZEA), da la buena nueva.

AL PASE

Nota Principal

En Zacatecas se incrementará la meta establecida para lograr 30 mil conclusiones adicionales a las 135 mil programadas para el término de la administración actual.



AL PASE

Por los Estados

Zacatecas

AL PASE

Querétaro

AL PASE

San Luis Potosí

AL PASE

Tabasco

AL PASE

Yucatán

AL PASE

Lo Relevante



Para fomentar la lectura y la escritura y ofrecer a los usuarios materiales didácticos el INEA, desarrolla Talleres para el Fomento de la Lectura y Escritura en Plazas Comunitarias.

AL PASE

Historias que cambian vidas



IR AL VIDEO



Si quieres más información llama sin costo al

01 800 00 60 300

o visita la página www.inea.gov.mx



¡Yo sé que puedo!



Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo

*¡Yo sé
que
puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 11 • Octubre 12 de 2015

Editorial

Zacatecas incrementará sus metas

La entidad está en los primeros lugares a nivel nacional en abatimiento del analfabetismo. Se sabe que el instituto estatal reformó su estrategia para emprender la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo.

En Zacatecas se incrementará la meta establecida ya que se buscará lograr 30 mil conclusiones adicionales a las 135 mil programadas para el término de la administración actual.

Por estas buenas noticias, nuestro reconocimiento al IZEA y a todos quienes hacen posible este esfuerzo, que encabeza José Manuel Maldonado Romero.



MENÚ PRINCIPAL

¡Yo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 11 • Octubre 12 de 2015

Nota Principal

Abate Zacatecas el analfabetismo



Lo anterior a través del Instituto Zacatecano de Educación para Adultos (IZEA), que dirige José Manuel Maldonado Romero, quien señaló que en lo que va del sexenio, 145 mil personas mayores de quince años han concluido sus estudios básicos, lo cual ha permitido que el estado figure entre los primeros lugares nacionales en abatimiento al analfabetismo.

El IZEA reformó su estrategia para el desarrollo de la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo, con lo que espera que 165 mil personas concluyan algún nivel educativo, lo que significaría superar en 122 % el compromiso inicial.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

*¡Yo sé
que
puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 11 • Octubre 12 de 2015

Por el país



Sistematiza IZEA procesos educativos

Zacatecas

Con el propósito de consolidar y ordenar los procesos internos de incorporación, evaluación y certificación, el Instituto Zacatecano de Educación para Adultos (IZEA), realizó una reunión estatal de trabajo.

Lo anterior dará continuidad al nuevo proyecto en el que participan instituciones federales, estatales y organizaciones sociales con el IZEA.

Como parte de la estrategia se rediseñaron diferentes procesos educativos para identificar y conducir a los educandos en enseñanza-aprendizaje a los diferentes programas, proyectos y sub-proyectos de la institución.

MENÚ PRINCIPAL

¡Yo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 11 • Octubre 12 de 2015

Por el país

Firma de convenio de colaboración **IMPOJUVE-IEEA**

San Luis Potosí

La Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo se fortalece en la movilización de conciencias, instituciones y asociaciones, para que la educación llegue a los adultos y jóvenes que no saben leer ni escribir, o que no han concluido su educación básica.

Un convenio de adhesión al convenio de colaboración suscrito entre el INEA y el Instituto Mexicano de la Juventud (IMJUVE), firmado en noviembre de 2014, establece las bases de colaboración conforme a las cuales, en el ámbito de sus respectivas competencias y atribuciones conjuntarán esfuerzos para promover y difundir la Campaña en San Luis Potosí.



[MENÚ PRINCIPAL](#)

¡Yo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 11 • Octubre 12 de 2015

Por el país

Análisis de estrategias alfabetizadoras

Yucatán

En el Instituto de Educación para Adultos del Estado de Yucatán (IEAEY) se realizó la primera reunión de análisis y seguimiento de la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo, para anunciar nuevas estrategias de trabajo que impulsen el cumplimiento de metas.

Con la asistencia de los coordinadores de las 14 zonas y jefes de departamento del instituto estatal, se dio a conocer que se trabajará en cinco coordinaciones de zona foráneas de Acanceh, Umán, Izamal, Tekax y Valladolid, así como las tres de Mérida.

Esta es la primera etapa del nuevo procedimiento de incorporación que empezará a aplicarse en Yucatán, y que está en práctica en otras entidades con buenos resultados.

MENÚ PRINCIPAL



2DA

JORNADA NACIONAL DE
INCORPORACIÓN
Y ACREDITACIÓN 2015

16, 17 y 18 de Octubre

¡Consulta los requisitos!

**iYo sé
que
puedo!**

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 11 • Octubre 12 de 2015

Por el país



INEA y UAQ, *firman convenio* de colaboración

Querétaro

El INEA, Delegación Querétaro y la Universidad Autónoma del estado, firmaron un convenio para establecer las bases de colaboración que impulsen el Programa de Servicio Social y de Prácticas Profesionales, de las carreras de esta casa de estudios.

Signaron el documento el Rector, Gilberto Herrera Ruiz y Luis Gerardo Helguera Ugalde, delegado federal del instituto.

El INEA reporta logros en cinco años ya que la entidad tenía un 43.5 % de rezago educativo y analfabetismo y lo ha reducido en 25 %,

[MENÚ PRINCIPAL](#)

¡Yo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 11 • Octubre 12 de 2015

Por el país

Firme en el camino de la alfabetización

Tabasco

Tan sólo en septiembre 450 tabasqueños mayores de 15 años, se integraron a la población alfabetizada, al concluir sus estudios de lecto-escritura en el Instituto de Educación para Adultos de Tabasco (IEAT).

La Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo, camina con paso firme en Tabasco, muestra de ello, es la confianza que han depositado en la institución cientos de personas de los 17 municipios, al inscribirse para adquirir los conocimientos a los que no pudieron acceder a la edad adecuada.

Los colaboradores del IEAT “traen bien puesta la camiseta” y recorren hasta las comunidades más alejadas para identificar a las personas que tienen esta necesidad.



Invita IEAT a cursar la Preparatoria Abierta y en Línea

El Instituto de Educación para Adultos de Tabasco (IEAT), informa a las personas interesadas en cursar la Preparatoria Abierta y en Línea, **que están abiertas las inscripciones hasta el 18 del presente mes**. Los requisitos son: correo electrónico personal, fotografía tamaño infantil, certificado de secundaria, CURP, acta de nacimiento y comprobante de domicilio. **Para mayores informes pueden comunicarse al teléfono 3510035 extensión 506.**

MENÚ PRINCIPAL

*¡Yo sé
que
puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 11 • Octubre 12 de 2015

Lo Relevante

Realiza INEA Talleres de fomento a la lectura

Este plan se aplica inicialmente en 38 plazas comunitarias y dos Círculos de Estudio ubicados en el Distrito Federal, Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Morelos, Querétaro, Puebla, Tabasco, Tlaxcala y Zacatecas.

El INEA procura la permanencia de educandos en los círculos de Lectura que permitan obtener beneficios para las personas y sus comunidades.

Asimismo, tiene la finalidad de fortalecer los conocimientos y herramientas de los formadores educativos que colaboran en las tareas de capacitación a asesores educativos.

El director general del INEA, Alfredo Llorente Martínez, explicó que los temas que se desarrollan abarcan tres ejes fundamentales de la formación integral del personal educativo: lengua, comunicación y matemáticas.



[MENÚ PRINCIPAL](#)